

BEBER

Siete bodegas españolas, entre las 100 mejores del mundo

- Firmas de la Rioja, la Ribera del Duero, Bierzo, Tenerife y el Penedès se encaraman al Top 100 Wineries 2023 de la revista estadounidense *Wine & Spirits*
- **Locos por el cupo o cuando el dinero no puede comprar cualquier vino**



Raventós i Blanc, que elabora vinos espumosos sin DO, es una de las bodegas que ha entrado en el ranking (CLV)



RAMON FRANCÀS
SANT SADURNÍ D'ANOIA

17/08/2023 07:11 | Actualizado a 17/08/2023
09:40

Un total de siete **bodegas** españolas, tres más que el año pasado, se han situado entre las 100 mejores del mundo en el ranking anual que elabora la revista norteamericana *Wine & Spirits*. Sólo dos bodegas son catalanas, y las dos del Penedès y del mismo grupo: Raventós i Blanc, que elabora vinos espumosos sin DO, y Can Sumoi, que elabora vinos espumosos y tranquilos naturales amparados por la DO Penedès. En el listado del *Top 100 Wineries of 2023* también se han situado las bodegas Pago de los Abuelos (DO Bierzo, en la población leonesa de Puente de Domingo Flórez), Suertes del Marqués (DO Valle de la Orotava, en Tenerife), las riojanas del Barrio de la Estación de Haro Muga y López de Heredia-Viña Tondonia y Tempos Vega Sicilia (DO Ribera del Duero, en la población vallisoletana de Valbuena de Duero).

Solo hay una bodega española, la riojana Viñedos Sierra Cantabria, que no ha repetido este año entre las 100 mejores del mundo. Sí figuran este 2023, como en el listado del año pasado, las bodegas Suertes del Marqués, Tempos Vega Sicilia y Can Sumoi. La publicación estadounidense, que cuenta con más de 35 años de historia y está especializada en el sector del **vino**, confecciona el listado de las 100 mejores bodegas basándose en la calidad de los vinos catados durante el año mediante procedimiento de cata a ciegas.

En el listado

Sólo dos bodegas son catalanas, y las dos del Penedès y del mismo grupo: Raventós i Blanc

El director general de Raventós i Blanc y Can Sumoi y representante de la 21ª generación de la familia propietaria, Pepe Raventós, ha manifestado en declaraciones al canal *Comer La Vanguardia* que “recibimos con mucha ilusión este doble reconocimiento y más en un año tan difícil como este 2023, en el que a causa de la sequía tenemos parcelas con solo 2.000 kilos de uvas por hectárea”. Pepe Raventós asegura que “la distinción, que queremos compartir con nuestros viticultores, nos espolea para continuar elaborando los mejores vinos y espumosos posibles sin perder de vista que se hace necesario pagar precios justos por las uvas”.

El propietario de Pago de los Abuelos, Nacho Álvarez, reconoce al canal *Comer* que “estamos superilusionados por el hecho de que nos han seleccionado en este listado de prestigio internacional”. El propietario de esta pequeña bodega berciana que elabora 20.000 botellas anuales, y que exporta en torno a un 30% de la producción, quiere compartir el premio con “nuestra gente del campo”. Por su parte, el vicepresidente de Bodegas Muga, Manu Muga, ha afirmado a este canal que “estamos muy satisfechos por estar entre los mejores 100 del mundo de *Wine & Spirits*, que es una de las revistas con más reconocimiento internacional”. Entiende que “no solo es un reconocimiento a la calidad de nuestros vinos sino también a nuestra trayectoria”. La noticia les llegó coincidiendo con el inicio ayer día 16 de agosto de la vendimia más temprana de su historia. Nunca antes desde que elaboran cava, desde 1977, habían comenzado tan pronto en Muga a cosechar la variedad blanca chardonnay.



En Can Sumoi elaboran vinos espumosos y tranquilos naturales amparados por la DO Penedès (CLV)

Can Sumoi, a pesar de no disponer de una bodega propia, ha repetido por segundo año consecutivo en el listado, mientras que Raventós i Blanc de Sant Sadurní d'Anoia es el único elaborador de espumoso catalán, compartiendo espacio con siete bodegas más de vinos efervescentes a nivel mundial, entre las que destacan las reconocidas elaboradoras de champán Bollinger, Billecart-Salmon o Pierre Brocard. Desde Raventós i Blanc se ha señalado que “la revista *Wine & Spirits* ha puntuado de manera excelente a varios de nuestros espumosos en los últimos años y, por primera vez, la bodega pasa ahora a formar parte de este listado de alcance mundial”. Se añade que “este hito supone un reconocimiento a una de las tradiciones vitivinícolas más largas documentadas del mundo, y vuelve a situar a Raventós i Blanc como un pionero y referente internacional en la elaboración de vinos espumosos.” En Raventós y Blanc afirman que mantienen “el compromiso por la innovación y la excelencia elaborando vinos que sean un fiel reflejo de su origen”.

— **Top 100 Wineries of 2023**
Bodegas españolas que entran en el ranking

- Can Sumoi
- De Los Abuelos
- López de Heredia
- Muga
- Raventós i Blanc
- Suertes del Marqués
- Tempos Vega Sicilia

Por su parte, Can Sumoi, un proyecto nacido en 2017 a raíz de la pasión de Pepe Raventós por los vinos naturales y su afán por la recuperación de variedades y viñedos perdidos en el corazón del Baix Penedès, elabora vinos ecológicos y naturales “siguiendo el protocolo de intervención mínima sin ningún aditivo enológico añadido durante la vinificación. Sólo un mínimo de **sulfitos** en el embotellado, siguiendo la reciente normativa francesa Méthode Vin Nature - no hay más de 30 mg/L de sulfitos por vino.” Se añade que “es una bodega que, con sólo 6 años de vida, vuelve a demostrar su fuerza internacional y posiciona los vinos naturales del Penedès y las variedades xarel·lo y sumoll en el panorama mundial”.